

El Comité de Entidades Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura (CERMI Extremadura), representado por sus 10 entidades miembro, ha lamentado que la Comisión de Discapacidad con carácter legislativo “no pueda ser una realidad en esta legislatura”. Así lo ha manifestado este miércoles la entidad tras una reunión de trabajo con la presidenta de la Asamblea de Extremadura, Blanca Martín, para abordar las principales demandas del sector de la discapacidad, entre ellas, la creación de una Comisión de Discapacidad.

Martín ha trasladado a la entidad la “imposibilidad” de llevar a cabo esta herramienta parlamentaria en esta legislatura “porque no se va a poder modificar el reglamento de la Asamblea”. En su lugar, ha propuesto la creación de una subcomisión dentro de la Comisión de Sanidad.

En este sentido, CERMI Extremadura ha valorado “positivamente” esta iniciativa “siempre que se de participación a la entidad”. Por ello, el movimiento asociativo de la discapacidad autonómico planteará un nuevo encuentro con la presidenta de la Asamblea para valorar este recurso junto a la presencia de portavoces de la Comisión de Sanidad.

Por otro lado, Martín ha aprobado la intervención del Comité en la Comisión de Sanidad de cada una de sus entidades miembro para que “puedan darse a conocer al nuevo arco parlamentario y trasladarle sus principales demandas y necesidades”.

En relación a la celebración del Congreso de CERMIS Autonómicos para el próximo año, la entidad ha mostrado “su interés” en hacer partícipe a la Asamblea del encuentro con la realización de un acto en la sede de la Institución que sirva para hablar de la Convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad, así como el uso de las instalaciones para la visita de los CERMIS Autonómicos y la clausura del congreso.

El Comité de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura (CERMI Extremadura) es una entidad de ámbito regional creada en el año 2000. Su principal función es ser una plataforma de representación, defensa y acción de las Personas con Discapacidad en la Comunidad Autónoma de Extremadura. Está constituido por las principales Federaciones y Organizaciones Regionales de Personas con Discapacidad, representando aproximadamente a 115.000 personas con discapacidad y sus familias.